

LAS COSAS IMPORTANTES

SE HACEN CON CORAZÓN

COSAS DE MI PUEBLO

Actualmente hay casas abiertas habitualmente.....l35
 Casas abiertas esporádicamente (sobre todo en verano).....ll5
 Casas siempre cerradas..... 25
 Casas "abandonadas" (no habitables)...5
 Casas en construcción mayo/2013.... 3
 Habitantes...492:l35 casas=3'64 habitantes por casa normalmente habitada.

El número de casas en el pueblo ronda las 300 (exactamente 283)
 Todo ello s.e.u.o. que quiere decir "salvo error u omisión".

Y, lógicamente, las calles con más casas son, por este orden, la calle Mayor (la del "señor cura"), Salas Pombo (la del "castillo"), Traviesa (la del "jabonero") y la Nueva (la de "D. Augusto").
 ¿se "entiende" así?
 Coincide, además, que son las más largas.

¿ERES CRISTIANO?; PUES SONRÍE...
 POR EL AMOR DE DIOS...! (1)

La alegría, el buen humor y los buenos modales son la mejor tarjeta de presentación del Evangelio.
 Porque...

EDUCACIÓN Y BUENOS MODALES ABREN PUERTAS PRINCIPALES.

No se puede anunciar el evangelio ni dar testimonio con cara triste. De hecho, las primeras palabras de Jesús Resucitado fueron: " ¡ALEGRÁOS! "

Anécdota: una religiosa muy alegre coincidió en el tren con una señora que no pudo por menos de decirle: -"Hermana, es Vd. tan alegre que ni parece monja".

Y no es fácil ser experto en alegría cuando a los cristianos debiéramos serlo ya que tenemos motivos sobrados para ello, nuestra fe en Dios. Y quizás lo seamos pero no sabemos mostrarlo cuando la alegría debiera ser nuestro primer apostolado.

Ya lo decía un filósofo: "los cristianos no tienen cara de resucitados".

La fe, la esperanza y el amor nos han de llevar a una evangelización "alegre" por cuanto EVANGELIO quiere decir "BUENA NOTICIA" lo que es incompatible con el mal humor.

DOMINGO (ciclo A)
 SÉPTIMO DEL T.O.

Y lo más importante y más difícil el amor hasta al enemigo.

Antes, la ley del talión: devolver el mismo mal y con eso satisfacer la venganza. Esa era la justicia. Sacar un ojo al que te sacara el tuyo, pero no podías sacarle los dos, que hasta la justicia tenía sus límites.

Pero el amor, el amor no tiene límites: amar hasta al enemigo, que ya es decir. Frente a la espiral de la violencia, la espiral del amor y el perdón. El amor y el perdón no tienen límites, esto es, "setenta veces siete". Y esta reacción desencaja al que te hace mal, porque no lo espera, y reaccionará a tu favor, mejor que si te tomas la venganza por tu mano o respondes a la provocación con violencia.

Que no sea lo de "a mí, quien me las hace me las paga"... "a mí no me pisa nadie"... "yo perdono pero no olvido"... "somos hermanos, pero no primos"

¿SABES DE DÓNDE VIENE LA PALABRA "ALARMA"?

En tiempo de los musulmanes, cuando la población vivía en recintos amurallados para su defensa, las armas estaban apiladas en el centro del recinto e iban corriendo a por ellas cuando el vigía gritaba:

- "Al arma!"

Y de aquí viene la palabra "alarma".

Oración al encender una vela o una lámpara

Señor, te hago ofrenda de esta luz, como un signo de mi fe y de mi amor. Con su llama quiero hacer presente ante ti mi oración y mi vida, mi familia, mi trabajo, las preocupaciones, las alegrías y las tristezas, mi deseo de ser fiel al compromiso cristiano, y mi agradecimiento por todo lo que de ti, Señor, he recibido. Amén.



SOBRE EL ABECEDARIO (cultura)

El idioma con el alfabeto más largo (de las lenguas que se hablan en el mundo) es el khemer, que se habla en Camboya. Se compone de 72 letras, de las cuales 32 son vocales.

¿Y el español? ¡cuidado, que las cosas han cambiado! La RAE (real academia española que "limpia, fija y da esplendor a la lengua) ha dispuesto recientemente que las vocales sigan siendo las mismas (aeiou) pero no las consonantes y que ahora son: bcd fgh jkl mñ pqr stvwxyz. En total...27. Desaparecen como letras la ch y la ll-rr consideradas como "dobles".

Y la "y" no se llama ya "i-griega" sino "ye".

Por lo tanto, a nuestra edad, vuelta a empezar y vuelta a aprender.



EL SABER PERDER...

La selección española comenzó el mundial de fútbol perdiendo. Desde entonces los jugadores se convencieron de que era el único (el primer y último partido que podían perder si es que querían ser campeones tal como se pronosticaba), el único a perder. Y lo consiguieron pero se vieron en la necesidad y obligación de ganar todos los restantes partidos.

No le sucedió así a otras selecciones como Italia, Inglaterra, Francia y Corea del Norte.

Los franceses hicieron de la derrota una "tragedia nacional".

Y a Corea le sentó tan mal que castigaron a su entrenador a trabajos forzados y a sus jugadores a aguantar seis horas seguidas de insultos, cuantos se les ocurrieron a los aficionados....

¡Hasta dónde hemos llegado !



EL CUBO DE DON SANCHO -1872

1872 - EL CUBO DE DON SANCHO - 1872 -

En números siguientes irán apareciendo tras este epígrafe datos de El Cubo (iglesia, párroco, feligreses, etc...) del año 1.872 (hace más de 140 años), a través de un informe que hizo el arcipreste de Ledesma por encargo del Sr. obispo.

Entonces era párroco de El Cubo DON JUAN ANTONIO GORDILLO (lo fue de 1.858 a 1.892) que ejerció nada menos que 34 años, el que más de los 50 párrocos que en El Cubo han sido. Y... ¡gracias a Dios! que fue un "santo" sacerdote, como se describirá, dejando "huella" en la vida de la comunidad cristiana del pueblo.

Y, para situarnos en el tiempo, el último niño que bautizó D. Juan Aº Gordillo fue Rodrigo (Bernarda) padre de Serafina, Chenchó, Aquilino... el 25 de julio de 1.892 y el último matrimonio que hizo fue el de Valentin de la Iglesia con Isidra Tapia, abuelos de José Manuel (Basilisa), de Isidro, Tomasa... el 7-Sept.-1.892. Para los "mayores", Valentin y Isidra fueron los padres de Everilda (Remigio) y de Valeriano (Severina)... todos antepasados y conocidos por muchos de nosotros.

Sigue el informe de que te hablo, que es muy interesante y veraz y, como te digo, son "cosas" del pueblo de hace 140 años. Irá, con ello, algún comentario oportuno...

